



Dachterrasse des Centro Gallego in Santiago von Alvaro Siza, Fotograf: Vladimir Spacek

Galicien

Eine Reise ans Ende der Welt

Begleitet vom lokalen Architekten Carlos Quintans unternehmen wir eine Reise durch die nordwestlichste Region der Iberischen Halbinsel. Durch weich silhouettierte Hügellandschaften und entlang schimmernder Fjorde besuchen wir die Städte A Coruña, Pontevedra, Vigo und Santiago de Compostela. Dabei schauen wir uns Beispiele der zeitgenössischen Architektur von Alvaro Siza, Manuel Gallego, Victor López Cotelo, Enric Miralles, Carlos Quintans sowie von lokalen Meistern wie Alejandro de la Sota, Xosé Bar Bóo, Andrés Fernández-Albalat und vernakuläre Architekturen aus Stein wie Orreos und Castros an.

Seminarreise HS 2019 von Samstag, 19. Oktober bis Samstag, 26. Oktober

Kosten: Kategorie D inkl. Flug, Bustransfer, Übernachtungen, Eintritte, Reader, einige Mahlzeiten

Teilnehmerzahl: Min 10 / Max 16

Leitung: Julia Bohler, Juan Membrive